



NOUVEAU MASTÈRE DIGITAL ARCHITECT

PUBLIÉ PAR : DESIGNFAX **DATE DE PUBLICATION : 30 JANVIER 2023**

L'Institut de Création et Animation Numériques (ICAN) et l'EFET Studio Créa, tous les deux membres du Réseau GES, lancent à la rentrée un **Mastère Digital Architect** «pour former les passionnés de conception architecturale aux outils digitaux».

Cette formation, «imaginée entre deux écoles du réseau GES», témoigne «de la stratégie de synergies pédagogiques établies entre les écoles du réseau GES».

Le contenu de ce Mastère «permet de découvrir et d'approfondir les méthodes de la conception des environnements virtuels, de la texture d'un bâtiment virtuel ainsi que des enjeux et potentialités de la réalité virtuelle et du BIM».